
POUR COMBATTRE LA TUBERCULOSE

L'association anti-tuberculeuse ne se lasse pas dans son activité

L'année 1909 fera époque dans l'histoire de la croisade contre la consommation. Le mouvement a pris un nouvel essor après le Congrès de médecins distingués tenu à Washington, E. U., à l'automne de 1908, dans le but d'étudier les mesures à prendre pour vaincre ce terrible ennemi.

Comme le reste du continent nord-américain, et comme tout le monde civilisé, devrions-nous peut-être dire, le Canada a pris sa part dans ce regain d'activité croissante.

Jamais au Canada, depuis l'organisation de l'Association Canadienne contre la tuberculose, on n'a déployé autant d'activité dans cette lutte pour la vie. Les anciennes associations affiliées ont repris leur vigueur, de nouvelles associations ont été formées et se sont énergiquement jetées dans la lutte. Plusieurs institutions nouvelles ont été ouvertes pour le soulagement et le traitement des poitrinaires. Somme toute l'année 1909 est une année de grands progrès dans l'œuvre de l'association.

La deuxième réunion annuelle aura lieu à Montréal le 7 juin prochain. On se prépare activement à faire de cette réunion une des plus fructueuses.

Communiqué.